
Vos candidats  
dans la 11ème  
circonscription  
des Français 

établis
hors de France

S’abstenir, c’est subir.
DIMANCHE,

DONNEZ DU SENS À VOTRE VOTE

Françoise 
ARTHUR
Candidate

DÉFENDRE NOTRE PLANÈTE, 
NOTRE FRANCE, 

SON ENVIRONNEMENT, 
C’EST POSSIBLE !

Parce que nous aimons la France, nous voulons la protéger, avec 
bon sens et sans outrances, avec des idées et sans idéologie. C’est 
tous ensemble que nous protégerons l’environnement en liant sécurité 
écologique, économique et agricole.

Parce que nous défendons une qualité de vie en France, nous agirons pour 
améliorer le pouvoir d’achat : en supprimant la T.V.A. sur les produits de 
première nécessité, en la réduisant sur les produits “durables” et éthiques, 
en baissant la facture énergétique grâce au mix énergétique (nucléaire, 
énergies renouvelables) et en instaurant la participation salariée au capital 
de l’entreprise.

Parce que la France est riche d’une diversité de paysages, forêts 
et campagnes, sans lesquels ni les prairies, les haies ou les cultures 
n’existeraient, nous voulons sauvegarder ces puits naturels de carbone 
et protéger leur biodiversité d’une urbanisation non maîtrisée. Les nouveaux 
arbres ne remplaceront jamais les premières forêts.

Parce que la France est bordée de nombreuses côtes, nous serons 
vigilants sur leur avenir, ainsi que sur celui des aires marines, face aux 
menaces d’artificialisation y compris à des fins énergétiques sans études 
d’impact préalables. 

Parce que nous sommes le berceau de valeurs humanistes en France, nous 
agissons contre les souffrances animales car “la grandeur d’un pays se 
mesure aussi à la façon dont il les traite”.

Parce qu’en France nous bénéficions de la démocratie, de la liberté 
d’expression, de la laïcité de la paix et de la solidarité entre alliés, nous 
luttons contre les ingérences étrangères et  soutenons les pays agressés 
partageant les mêmes aspirations.

DÉFENDRE LA PLANÈTE, 
LA FRANCE, 

LA NATURE ET LES ANIMAUX, 
C’EST POSSIBLE !

M. CANNABIRANE
Remplaçant
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DIMANCHE, DONNEZ DU POIDS
ET UN SENS À VOTRE VOTE.

Forts d’une expérience politique de plus de vingt ans, nous agirons avec 
trois repères structurels : le bon sens, la France... et vous !

Sanctuariser les espaces naturels. Une 
forêt, ce n’est pas juste planter des arbres, 
c’est un héritage biologique et un équiibre 
fragile qui se construit dans le temps.

Réadapter la loi SRU pour la conformer 
à l’objectif de Zéro Artificialisation Nette. 
Aujourd’hui, le gouvernement Attal veut 
construire des prisons sur des terres agricoles, 
c’est une aberration !

Mieux surveiller les espaces naturels contre 
les pollutions et incivilités (dépôts sauvages, 
incendies volontaires, accidents de chasse).

Agir pour la dépollution des océans. La 
France a la deuxième surface océanique au 
monde, préservons-la !

PROTÉGER LA NATURE, 
PREMIER HÉRITAGE DE NOTRE PAYS Instaurer la participation salariée au capital 

de l’entreprise pour donner aux employés 
un pouvoir de décision et des revenus 
supplémentaires.

Encourager les initiatives d’emploi locales 
(Territoires zéro chômeur longue durée) 
et revenir sur la coûteuse réforme France 
Travail.

Instaurer une priorité temporelle pour la 
perception des aides. Rien n’est plus révoltant 
que de voir nos aïeux délaissés par l’État.

Maintenir le nucléaire dans le mix 
énergétique et maximiser la récupération de 
chaleur perdue pour réduire le montant des 
factures d’électricité et de chauffage.

Instaurer la TVA à 0% sur les produits de 
première nécessité.

RETROUVER DU POUVOIR D’ACHAT

Mettre en place le bulletin de vote unique 
(comme en Italie et en Allemagne) pour éviter 
le gaspillage de papier. Reconnaître le vote 
blanc comme un suffrage exprimé.

Lutter contre les ingérences étrangères 
(lobbies, financements étrangers ou opaques 
d’associations) et trahisons à la nation (fraude 
sociale et fiscale) pour garantir le pouvoir au 
peuple.

Interdire tout signe extérieur de religion 
dans les administrations publiques. La laïcité, 
c’est l’indépendance entre religions et État.

REDONNER ENVIE DE DÉMOCRATIE

L’insécurité est la première des pollutions. 
La peur doit changer de camp. Pour protéger 
les victimes, rétablir des peines planchers et 
instaurer la priorité carcérale aux criminels.

Mettre fin à l’expérimentation animale, 
responsable de la commercialisation de 
substances nocives pour l’être humain. Adopter 
les méthodes substitutives existantes.

Subventionner directement les 3 200 
associations de protection animale « de 
terrain » afin de maximiser la stérilisation 
des chats errants, limiter les abandons et la 
propagation de maladies.

AGIR POUR NOTRE SÉCURITÉ 
ET NOTRE SANTÉ

Mettre fin à la souffrance animale dans les 
spectacles avec animaux.

Faire marche arrière sur l’élevage intensif 
afin de retrouver la qualité de la gastronomie 
française. Mettre fin à tout abattage sans 
étourdissement préalable ainsi qu’à l’abattage 
rituel.

Soutenir la chasse de régulation et sanitaire 
et mettre fin aux excès de la chasse de loisirs 
(trophée, chasse en enclos...).

Renforcer la culture française dans 
l’audiovisuel public et confier une compétence 
culturelle aux Régions afin de leur permettre 
de soutenir leurs traditions respectueuses du 
Vivant.

ASSURER LE RESPECT
DES ANIMAUX

Défendre la laïcité à l’international.

Lutter contre le terrorisme islamiste et 
contre l’antisémitisme.

Maîtriser la démographie mondiale par la 
justice sociale : émancipation de la femme, 
scolarisation, retraite digne. C’est la manière la 
plus humaine de limiter les flux migratoires.

AGIR À L’INTERNATIONAL CONTRE 
L’ENVENIMEMENT DU MONDE


